

Les dix événements qui vous ont marqués en 2017

Rétro 2017

La rédaction a interrogé ses lecteurs pour savoir quels ont été les événements les plus marquants de l'année 2017. Dans le Douaisis, le tragique décès du jeune Luka, en octobre à Waziers, est celui qui a le plus retenu l'attention. 53,3 % des lecteurs interrogés l'ont cité.

PAR JULIEN GILMAN
douai@lavoxdunord.fr

DOUAISIS.



1 Le décès du jeune Luka à Waziers. 53,3 %. L'émotion a été forte, en octobre, après le décès de Luka. Les funérailles de cet enfant de 10 ans, retrouvé pendu dans sa chambre, ont rassemblé une foule empreinte de compassion sur le parvis de l'église de Waziers. Un cortège de deux cents motards, emmené par l'oncle du jeune garçon, lui-même fan de moto, est parti de Flers pour rejoindre l'église. Plus de la moitié des lecteurs interrogés ont retenu ce triste événement, le seul de 2017 à passer au-dessus des 50 %.

2 Une nouvelle hanche en une journée au CH de Douai. 41,9 %. On appelle ça de la chirurgie mini-invasive. Au centre hospitalier de Douai, le



D^r Ramboaniaina implante des hanches à ses patients par voie antérieure et non, comme la plupart de ses confrères, par voie postérieure. Une technique qui a l'avantage d'être moins traumatisante pour le patient, qui peut rentrer chez lui dès 24 à 48 h après l'opération, ce qui libère des lits pour l'hôpital.

3 Pour jouer chez Amazon, on balance le collègue.

26,4 %. En novembre, histoire de fêter le pic d'activité, l'entreprise de vente en ligne imagine un jeu rigolo pour ses salariés : pour gagner des points, elle les invite à dénoncer les collègues qui ne respectent pas les règles de sécurité. Accusé d'inciter ses employés à la délation, Amazon s'offre un *bad buzz* avant Noël. Plus du quart des lecteurs interrogés ont retenu cette mauvaise idée.



2017 Les événements marquants



COMMENT ÇA MARCHE ?

Notre sondage a été réalisé auprès de 103 personnes, interrogées du 15 au 18 décembre dernier via le panel Medianord. Ces personnes représentent un échantillon du lectorat de *La Voix du Nord*, respectant les quotas de sexe, âge, PCS (profession et catégorie socioprofessionnelle) et zone géographique. Il s'agit de lecteurs résidant dans la zone de l'édition du Douaisis, de lecteurs de l'édition ne résidant pas dans la zone et de lecteurs d'autres éditions, mais qui, pour différentes raisons – familiales ou professionnelles – suivent attentivement l'actualité du Douaisis. Le total des pourcentages dépasse les 100 % parce que les répondants ont pu donner jusqu'à trois réponses.